

Großzügige Spende an Klinik Oberwart übergeben



Bertie
Unger



Die Kinderabteilung und das gesamte Team der Klinik Oberwart bedanken sich herzlich bei allen, die diese wunderbare Geste möglich gemacht haben.

(FOTO: zvg)

von Taboola

Der Arbeiter-Samariter-Bund-Burgenland und die Firma Großhandel-Kastner aus Jennersdorf sorgten kurz vor Weihnachten mit ihren großzügigen Spenden für große Freude in der Kinderabteilung der Klinik Oberwart. Es wurden verschiedene Spiele und Lego-Bausätze für die Kinder, die während der Weihnachtszeit im Krankenhaus bleiben müssen, überreicht.

Die gespendeten Spielsachen sollen für Ablenkung, Freude und strahlende Augen sorgen, wenn die Weihnachtszeit schon fernab von zuhause verbracht werden muss. Es ist ein schönes Zeichen dafür, wie durch Menschlichkeit besondere Momente im Krankenhausalltag geschaffen werden können - und ein Stückchen Weihnachtszauber für die kleinen Patient:innen.